
Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Dr. Simone Strohmayr SPD
vom 18.03.2015

Unterjährige Zugänge an Mittelschulen

Ich frage die Staatsregierung:
 
1. Wie viele Schülerinnen und Schüler sind unterjährig an 

die Mittelschulen im Landkreis Aichach-Friedberg ge-
kommen (bitte gesamt und je Schule angeben)?

 
2. Woher kamen die Schülerinnen und Schüler (Gymnasi-

um, Realschule, Asylsuchende, etc.) (bitte gesamt und je 
Schule angeben)?

 
3. Wie stellen sich die unterjährigen Mittelschulzugänge 

bayernweit dar?

Antwort
des Staatsministeriums für Bildung und Kultus, Wis-
senschaft und Kunst
vom 20.04.2015

Zu 1.–3.:
Im Rahmen des Verfahrens „Amtliche Schuldaten“ (ASD) 
werden an den allgemeinbildenden Schulen Daten zu den 
Schülern jährlich zum Stichtag 1. Oktober erhoben. Dabei 
kann zwischen Schülern, die regulär zum Schuljahresbe-
ginn aufgenommen werden, und solchen, die unterjährig 
die Schule wechseln, nicht unterschieden werden. Von ASD 
unabhängige Erhebungen zur Gesamtzahl dieser Schüler 
werden nicht durchgeführt. Diese könnte daher nur dadurch 
ermittelt werden, dass jede Schule einzeln hierzu befragt 
wird. Um die Schulen von dem damit verbundenen, erheb-
lichen zusätzlichen Verwaltungsaufwand zu entlasten, wird 
von einer diesbezüglichen Erhebung abgesehen.
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